



Ferienprogramm



Dieses Jahr hat sich der MSC St. Ilgen für das Ferienprogramm ein neues Thema zur Aufgabe gemacht: Mountainbike „Fahrtechnik, Radbeherrschung und eine Ausfahrt im Gelände“.

Leider haben sich bis zum Anmeldeschluss nur 8 Teilnehmer für das Mountainbiken eingetragen, am Veranstaltungstag waren dann aber 12 Kinder anwesend.

Auf der Wiese neben dem Festplatz in St. Ilgen wurde ein kleiner Parcours aufgebaut, der die Kinder auf die folgende Ausfahrt in das Gelände vorbereiten sollte: Eine Wippe und zwei Kanthölzer waren zu überwinden, zwei Kreise mit nur einer Hand am Lenker mussten gemeistert werden und zu guter Letzt gab es ein Rennen, bei dem der Langsamste gewonnen hat. Nach all diesen Übungen und einer kleinen Verpflegung ging es auf die versprochene Ausfahrt im Gelände.

Nach kurzem Einfahren auf befestigten Feldwegen ging es über Wiesen auf den St. Ilgener Waldsportpfad. Dort waren schon die ersten begeisterten Ausrufe zu hören, als es sanft geschwungen auf und ab ging. Dies wurde dann im Sandhäuser Wald noch getoppt als es auf einem handtuchbreiten Singletrail das vorher Geübte umzusetzen galt. Hier kam es auf die Radbeherrschung an, dass die Baumwurzeln im richtigen Winkel angefahren, die Kurven richtig genommen und die Abfahrten in der gelernten Grundhaltung gemeistert wurden.

In der darauf folgenden kurzen Verschnaufpause wurde es nicht mehr still, jeder musste seine Fahrt kommentieren, es wurden die kniffligen Stellen diskutiert und sich auf eine spannende Weiterfahrt gefreut. Erneut wurde der Waldsportpfad in Angriff genommen, dieses Mal in entgegengesetzter Richtung um nach etwa 2 Stunden und einer weiteren Wiesenfahrt zum MSC Clubhaus zurückzukehren. Erschöpft aber glücklich wurden die Kinder nach Hause entlassen.

Auch im Ferienprogramm 2015 wird der MSC St. Ilgen wieder eine Mountainbikeausfahrt anbieten.

G. Sch.